
  

 

ACTIVITÉS ET ÉVÉNEMENTS  

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

DU 3 AU 6 AOÛT   
Festival Route 11 

Une célébration de musique incroyable, de bouffe délicieuse, et d'amusement amicale, ne manquez pas ce festival folk magique 
à la plage de Union Corner. Pour connaitre la programmation de qualité mondiale prévue, veuillez vous rendre au site Web 
festivalroute11.com ou bien suivez nous sur notre page Facebook.  
 
 

LE DIMANCHE 6 AOÛT 
Les artistes en prestation pendant le spectacle du 6 août à Mont-Carmel ! 

Les artistes qui monteront sur la scène de la salle paroissiale de Mont-Carmel le dimanche 6 août sont le groupe de musique 
traditionnelle du Nouveau Brunswick La Famille LeBlanc, l’auteur-compositeur et interprète insulaire Lawrence Maxwell ainsi que 
la violoneuse Cynthia MacLeod. 
 

Les portes de la salle paroissiale de Mont-Carmel ouvrent à 18 h 15 et le spectacle débute à 19 h. Le coût d’entrée est 15 $ pour 
les adultes, 12 $ pour les membres de notre Coopérative et 5 $ pour les étudiants. L’entrée est gratuite pour les enfants d’âge 
préscolaire.  Le nombre de places étant limité, les gens sont invités d’acheter leurs billets à l’avance au cdcpmc.eventbrite.com.  
S’il reste des billets, ceux-ci seront disponibles à la porte le soir du spectacle. 
 

LE DIMANCHE 13 AOÛT 
Les artistes en prestation pendant le spectacle du 13 août à Mont-Carmel ! 

Les artistes qui monteront sur la scène de la salle paroissiale de Mont-Carmel le dimanche 13 août sont Les Bouches Bées du 
Québec, le duo Dueling Pianos formé de Craig Fair et Ben Aitken ainsi que le groupe de musique traditionelle Kevin Chaisson & 
Friends. 
 

Les portes de la salle paroissiale de Mont-Carmel ouvrent à 18 h 15 et le spectacle débute à 19 h. Le coût d’entrée est 15 $ pour 
les adultes, 12 $ pour les membres de notre Coopérative et 5 $ pour les étudiants. L’entrée est gratuite pour les enfants d’âge 
préscolaire.  Le nombre de places étant limité, les gens sont invités d’acheter leurs billets à l’avance au cdcpmc.eventbrite.com.  
S’il reste des billets, ceux-ci seront disponibles à la porte le soir du spectacle. 
 

 LE MARDI 15 AOÛT 
Tintamarre du 15 août à Wellington !  

Le grand public est invité à participer à un TINTAMARRE qui aura lieu dans le cadre des célébrations de la Fête nationale de 
l’Acadie dans la région Évangéline ! Cette activité débutera au Parc des vieux Moulins à Wellington à 10 h 30 et fera un petit 
trajet dans les rues de Wellington. N’oubliez pas de porter vos couleurs acadiennes fièrement et d’apporter des items ou 
instruments pour faire du bruit dans le cadre de cette belle nouveauté organisée en collaboration par le Conseil scolaire-
communautaire Évangéline et le BGC de Wellington.   
 

Marche et Vélo prédiction : venez participer !  
Rendez-vous Acadie 50+ (Marche - Chasse au trésor -Vélo) Médailles d’or - d’argent et de bronze à gagner. Activités le mardi 15 
août au Parc des vieux Moulins à Wellington. À 9 h Rallye de Marche Prédiction, 10 h Rallye de Vélo Prédiction. Le tout suivi d’un 
pique-nique gratuit. Inscription avant le 11 août à: loisir@cscevangeline.ca ou contacter Velma Durant au 902-439-3100 ou 
électroniquement au : https://forms.gle/gnvmx8s1nnfnphh8a 

 

Fête nationale de l’Acadie à Abram-Village ! 
La Fête nationale de l’Acadie sera célébrée cette année sur le terrain de l’Exposition agricole et le Festival acadien à Abram-
Village le mardi 15 août à compter de 17 h. Les musiciens inclus Pascal Miousse, Megan Bergeron, Josée Boudreau, ainsi que la 
famille de Rémi Arsenault et Caroline Bernard. Une très belle variété de jeux pourra divertir les enfants, incluant le jongleur 
Michael Bergeron, l’artiste Lynn Gaudet, des jeux sportifs, glissade d’eau, disc golf et d’autres belles surprises. Café Cap-Egmont 
et Backwoods Burger seront présents pour bien vous remplir la bédaine! Les gens seront invités à porter les couleurs 
acadiennes, soient le bleu, blanc, rouge et jaune à cette activité familiale gratuite… on s’voit là! Cet évènement est organisé 
annuellement par le Conseil scolaire-communautaire Évangéline grâce à la contribution de Patrimoine Canadien avec l’appui du 
gouvernement de l’Île-du-Prince-Édouard.  
 

 
 
 

Le 4 août 2023 
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Fête nationale de l’Acadie au Musée acadien le 15 août 
Le Comité historique Soeur-Antoinette-DesRoches et l’Association du Musée acadien de l’ÎPÉ offrent une journée gratuite de 
causeries, généalogie, démonstrations et musique le 15 août au Musée acadien de 10 h à 17 h.  Causeries avec Georges 
Arsenault sur « L’Acadie de l’Île, d’hier et d’aujourd’hui » en anglais à 10 h 30 et 12 h 30 et en français à 11 h 30 et  
13 h 30.  Venez fêter l’Acadie!  Pour plus d’informations : 902-432-2880 ou museeacadien@gmail.com  
 

Festival du 15 août au Village musical acadien (11 au 13 août) 
Voici les activités principales de la fin de semaine : Vendredi après-midi, Gadelle présente leurs spectacles dans la Grange à Ti-
Manuel à 13 h 30 et à 15 h. En soirée, c’est Jonny Ray et Louise Arsenault au cabaret.  
Samedi, à 14 h il y aura une après-midi de violon dans l’Étable avec Melissa Gallant, Gilbert Arsenault et Richard Pellissier-Lush. 
Holman’s sera aussi sur la terrasse avec de la crème glacée.  
Dimanche à 14 h, la famille de Rémi Arsenault et Caroline Bernard suivit de Josée Boudreau et Maz vers 15 h.  
 

 LE SAMEDI 16 SEPTEMBRE 
Clammin N Jammin le 16 septembre 

Déjà à sa 14e édition, l'événement culinaire extrêmement populaire « Clammin n' Jammin » aura lieu le 16 septembre, 2023 au 
Village musical acadien. Comme dans les années passées nous aurons une compétition pour choisir le meilleur mets fait avec des 
mollusques. Cette année cette compétition est ouverte à tous les mollusques; homard, palourdes, huîtres, moules, etc. 
 Si vous avez une bonne recette de mollusques, il faut s’inscrire et participer à une pré-compétition pour choisir les 3 finalistes 
qui participeront à la compétition finale au Clammin N Jamming et la chance de gagner un prix de 250 $.  Cette compétition aura 
lieu le samedi pendant le Festival Acadien. 
Pour s’inscrire appelez-le 902-854-3300 ou encore par courriel à: info@villagemusical.com  
 

Souper-spectacle du Village musical acadien 
« La Veillée au Village 2023 », le nouveau souper-spectacle du Village musical acadien, présente à nouveau un spectacle 
incroyable. Cette année, la soirée débute par un souper suivi d'un spectacle de comédie et musique. Cette deuxième partie de 
l'activité présente des sketchs comiques dont les textes ont été écrits par deux de nos grands comédiens, Albert Arsenault et 
Hélène Bergeron, qui sont aussi à la tête de la direction artistique et musicale de la soirée. Les artistes qui jouent les rôles dans 
les sketchs et qui présentent les parties musicales sont parmi les meilleurs des comédiens et musiciens de la région: Louise 
Arsenault, Jonathan Arsenault, Angie Arsenault, Dawson Arsenault et Shane Arsenault. Le souper comprend une salade verte et 
des moules en entrée, un choix d'une casserole aux fruits de mer ou la variété acadienne comme plat principal et un dessert. Le 
souper-spectacle a lieu du mardi au jeudi jusqu'au 30 août. Le prix des billets est de 52 $ plus taxes pour adultes, 26 $ plus taxes 
pour enfants de 6 à 12 ans et gratuits pour ceux de 5 et moins. Les groupes de 10 ou plus ont un rabais de 10%. Les billets se 
vendent uniquement en ligne sur notre site web: www.villagemusical.ca Ne manquez pas cette superbe soirée de comédie et 
musique! 
 

Spectacles de Gadelle 
Le groupe Gadelle est de retour cette année pour vous divertir avec des spectacles pleins d'énergie dans la Grange à Ti-Manuel. 
Le groupe, composé de Caroline Bernard, Louise Arsenault, Hélène Bergeron et Rémi Arsenault, vous offre deux présentations, 
une à 13 h 30 et une à 15 h, du mardi au vendredi jusqu’au 31 août. Le prix d’entrée est 5 $. Venez passer un bel après-midi avec 
Gadelle! 
 

Cabaret d’été 
Le Village musical acadien met en vedette certains des meilleurs artistes de l’Île-du-Prince-Édouard lors de sa toute nouvelle 
série de spectacles « Cabaret d’été » les vendredis soir du 7 juillet au 25 août. Il y a de la musique de tous les genres : country, 
folklorique, acadienne, rock, contemporaine et traditionnelle. Les artistes à chacune de ces huit soirées de divertissement 
musical sont accompagnés par l’orchestre maison composé de musiciens talentueux de vaste expérience : Rodney Arsenault 
(batterie), Danny MacNevin (guitare électrique), Rémi Arsenault (basse électrique) et divers musiciens tels que Louise Arsenault, 
Steve Perry, Keelin Wedge et plus. Le groupe présente également quelques-uns de ses propres numéros. Les artistes en ordre de 
présentation: Jonny Ray et Louise Arsenault (11 août), Ivan Daigle, Marcella Richard et Larry Campbell. Le prix d’entrée est de  
10 $, payable à la porte. Adultes seulement.  

 

Resto-Bar La Trappe 
Vous voulez découvrir de la cuisine typiquement acadienne de la région Évangéline? Les heures d’ouvertures du restaurant sont 
de 11 h 00 jusqu’à 14 h 30 du lundi au vendredi. Un spécial sera offert chaque dimanche de 11 h 00 à 13 h 30. 
 

Club de Vélo 
Sortez votre vélo pour venir explorer. Le lieu de rencontre est au Parc des vieux moulins à Wellington les samedis à 8 h 45. Voici 
les sentiers qui seront explorés : le 12 août de Emerald à Hunter River, le 19 août de Summerside à Kensington, le 26 août de 
Hunter River à Milton et le 2 septembre de Wellington à Summerside. Pour s’inscrire, veuillez contacter Velma Durant à 
loisir@cscevangeline.ca ou au 902-439-3100. 
  

Hiking pour tous! 
Nous vous invitons à venir faire du hiking les lundis. Le lieu de rencontre est au Parc des vieux moulins à Wellington à 8 h 45. 
Voici les lieux où nous allons explorer: le 7 août la plage du phare au Cap Egmont, le 14 août à Mill River et le 21 août la plage de 
Union Corner. 
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Voyage dans l’Acadie du Québec avec l’Association des Francophones d’Âge d’Or de l’Î.-P.-É. 
Partez à l'aventure dans les splendides régions de la Matapédia, Baie-des-Chaleurs et du Bas-du-Fleuve ! Rejoignez l'Association 
des FAOÎPE du 16 au 18 septembre 2023 et partez à la découverte des régions emblématiques du Québec. Au programme: 
Visites de plusieurs sites touristiques riches en histoire et en beauté, visite de la région de St-Alexis-de-la-Matapédia (village 
fondé par des acadiens de Rustico, Î.-P.-É.), rencontres et échanges avec des personnes locales passionnées par leur région et 
des dégustations de plats locaux. Le coût pour les membres des FAOÎPE est de 300$/personne et 415$ pour les non-membres en 
occupation double. 
Que vous soyez seul(e) ou en couple, cette expérience est l'occasion de tisser de nouveaux liens et de partager des moments 
uniques ensemble. Inscrivez-vous avant le 28 août, les places sont limitées ! Lieu de départ : La Belle-Alliance, Summerside 
*Également ouvert aux gens moins de 50 ans*. 
Pour vous inscrire et obtenir plus d'informations, contactez Jenny (coordonnatrice) au 902-439-3198 ou envoyez-nous un 
courriel à assocfaoipe@gmail.com 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

AUGUST 3 TO 6  
Festival Route 11 

Festival Route 11 is a celebration of great music, delicious food, and good company, so make sure not to miss this magical folk 
festival held the first weekend of August in Union Corner Provincial Park. For all the details surrounding this amazing cultural 
event, go to festivalroute11.com or follow our Facebook page.  
 

SUNDAY, AUGUST 6 

The artists taking the stage on August 6 in Mont-Carmel! 
The artists who will be performing at the Mont-Carmel Parish Hall on Sunday, August 6, are the traditional music group La Famille 
LeBlanc from New Brunswick, Island singer/songwriter Lawrence Maxwell as well as fiddler Cynthia MacLeod. 
 

The doors of the Mont Carmel Parish Hall open at 6:15 p.m. and the show starts at 7 p.m. Admission is $15 for adults, $12 for 
members of our Cooperative, $5 for students and free for preschoolers. Given that seating is limited, folks are encouraged to 
purchase tickets in advance at cdcpmc.eventbrite.com.  If any tickets are left, they will be made available for purchase at the door 
on the night of the show. 
   

SUNDAY, AUGUST 13 

The artists taking the stage on August 13 in Mont-Carmel! 
The artists who will be performing at the Mont-Carmel Parish Hall on Sunday, August 13, are Les Bouches Bées from Québec, 
Dueling Pianos featuring Craig Fair & Ben Aitken as well as the traditional music group Kevin Chaisson & Friends. 
 

The doors of the Mont Carmel Parish Hall open at 6:15 p.m. and the show starts at 7 p.m. Admission is $15 for adults, $12 for 
members of our Cooperative, $5 for students and free for preschoolers. Given that seating is limited, folks are encouraged to 
purchase tickets in advance at cdcpmc.eventbrite.com.  If any tickets are left, they will be made available for purchase at the door 
on the night of the show.   
 

TUESDAY, AUGUST 15 
Tintamarre to celebrate Acadian Day in Wellington 

The general public is invited to participate in a TINTAMARRE which will take place as part of the National Acadian Day 
celebrations in the Évangéline region! This activity will start at the Old Mills Park in Wellington at 10:30 a.m. and will make a 
short trip through the streets of Wellington. Don't forget to wear your Acadian colors and to bring items or instruments to make 
noise as part of this event organized in collaboration by the Conseil scolaire-communautaire Évangéline and the BGC of 
Wellington. 
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TUESDAY, AUGUST 15 
National Acadian Day! 

National Acadian Day will take place on the Agriculture Exhibition and Festival Acadian grounds in Abram-Village on Tuesday 
August 15 from 5 to 7 p.m. There will be great music in the company of Pascal Miousse, Megan Bergeron, Josée Boudreau, along 
with Rémi Arsenault and Caroline Bernard and family. A nice variety of activities awaits to entertain the kids, including juggler 
Michael Bergeron, visual artist Lynn Gaudet, water slide, disc golf and other surprises. Café Cap-Egmont and Backwoods Burger 
will be open with their full menu. We invite you to wear the Acadian colours, blue, white, red and yellow for this free activity for 
the whole family… can’t wait to see you there!  
This activity is organized annually by the Conseil scolaire-communautaire Évangéline with the help of funding from Canadian 
Heritage and the Government of Prince Edward Island.   
 

National Acadian Day at the Acadian Museum on August 15 
The Sister Antoinette DesRoches Historical Committee and the Association du Musée acadien de l’ÎPÉ are offering a free day of 
talks, genealogy, demonstrations and music on August 15 at the Acadian Museum from 10 a.m. to 5 p.m.  Talks with Georges 
Arsenault on “The Island’s Acadie, yesterday and today” in English at 10:30 a.m. and 12:30 p.m. and in French at 11:30 a.m. and 
1:30 p.m.  Come celebrate Acadie!  For more information: 902-432-2880 or museeacadien@gmail.com  
 

August 15 Festival at the Village musical acadien (August 11th to 13th) 
Here are the weekend's main activities: Friday afternoon, Gadelle presents their shows in the Grange à Ti-Manuel at 1:30 p.m. 
and 3 p.m. In the evening, Jonny Ray and Louise Arsenault perform at the cabaret. 
Saturday at 2 p.m. there'll be an afternoon of fiddling in l’Étable with Melissa Gallant, Gilbert Arsenault and Richard Pellissier-
Lush. Holman's will also be on the grounds with ice cream. 
Sunday at 2 p.m., the family of Rémi Arsenault and Caroline Bernard followed by Josée Boudreau and Maz around 3 p.m. 
 

SATURDAY, SEPTEMBER 16 

Clammin N Jammin 
Already in its 14th year, the hugely popular "Clammin n' Jammin" culinary event will take place on September 16, 2023 at the 
Village Musical Acadien. As in previous years, there will be a competition to choose the best dish made with mollusks. This year's 
competition is open to all mollusks: lobster, clams, oysters, mussels, and more. 
 If you have a good mollusks recipe, you'll need to register and take part in a pre-competition to choose the 3 finalists who will 
go on to the final competition at Clammin N Jamming for a chance to win a $250 prize.  This competition will take place on 
Saturday during the Acadian Festival. To register, call 902-854-3300 or e-mail info@villagemusical.com. 
 

Dinner-show at the Village musical acadien 
“La Veillée au Village 2023", the new dinner-show at the Village musical acadien, presents another incredible show. This year, 
the evening begins with a dinner followed by a comedy and music show. This second part of the activity presents comedy 
sketches with texts written by two of our great comedians, Albert Arsenault and Hélène Bergeron, who are also the artistic and 
musical directors of the evening. The actors that are playing the characters in the sketches and playing in the musical parts are 
among the best of the region's comedians and musicians: Louise Arsenault, Jonathan Arsenault, Angie Arsenault, Dawson 
Arsenault and Shane Arsenault. Dinner includes a green salad and mussels as a starter, a choice of a seafood casserole or the 
Acadian variety as a main course and dessert. The dinner show takes place from Tuesday to Thursday until August 30. Ticket 
prices are $52 plus tax for adults, $26 plus tax for children 6-12, and free for those 5 and under. Groups of 10 or more have a 
10% discount. Tickets are sold online only on our website: www.villagemusical.ca. Do not miss this superb evening of comedy 
and music! 
 

Gadelle Shows 
The group Gadelle is back this year to entertain you with energetic shows in La Grange à Ti-Manuel. The group, made up of 
Caroline Bernard, Louise Arsenault, Hélène Bergeron and Rémi Arsenault, offers you two shows, one at 1:30 p.m. and one at 3 
p.m., Tuesday to Friday, until August 31. Admission is $5. Come and spend a beautiful afternoon with Gadelle! 
 

Summer Cabaret 
The Village Musical Acadien is showcasing some of Prince Edward Island's best performers during its all-new "Summer Cabaret" 
series of shows on Friday nights from July 7 to Aug. 25. The shows feature music of all kinds: country, folk, Acadian, rock, 
contemporary and traditional. The performers on each of these eight nights of musical entertainment are accompanied by a 
house band made-up of talented and experienced musicians: Rodney Arsenault (drums), Danny MacNevin (electric guitar), Remi 
Arsenault (electric bass) and various players such as Louise Arsenault, Steve Perry, Keelin Wedge and more. The band also 
performs some of its own numbers. The artists in order: Jonny Ray and Louise Arsenault (August 11), Ivan Daigle, Marcella 
Richard and Larry Campbell. Admission is $10, payable at the door. Adults only. 
 

Resto-Bar La Trappe 
Would you like to discover typical Acadian cuisine from the Evangeline region? Restaurant hours are from 11:00 a.m. to 2:30 
p.m., Monday to Friday. A special will be offered every Sunday from 11:00 a.m. to 1:30 p.m. 
 

Bike Club 
Take your bike out to explore! The meeting place is at the Old Mills Park in Wellington on Saturdays at 8:45 a.m. Trails that will 
be explored: August 12, Emerald to Hunter River; August 19, Summerside to Kensington; August 26, Hunter River to Milton, and 
September 2, Wellington to Summerside. To register, please contact Velma Durant at loisir@cscevangeline.ca or 902-439-3100.  
 

Hiking for everyone! 
Come hike with us! Meet us at the Old Mills Park Wellington, Mondays at 8:45. Trails we will be exploring July 31, Rotary Park in 
Summerside; August 7, beach at Cape-Egmont Light House; August 14, Mill River; and August 21, Union Corner beach. 
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Participez à la Soirée de talent Acazing! 
Le comité organisateur de la soirée de talent Acazing est à la recherche d’artistes pour faire partie de son spectacle amateur qui 
aura lieu le jeudi 31 août 2023 à 19 h dans le cadre de l’Exposition agricole et Festival acadien. Venez faire un chant, une gigue, 
un monologue, un skit… Faites-le en français et courez la chance de gagner 100 $. Tous les participants recevront un cachet! 
Faites vite puisque le nombre de places est limité. Pour vous inscrire, communiquez avec Marcia Arsenault au 902-432-0769 ou 
envoyez un courriel à lpmarsenault@gmail.com.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

Abonnez-vous au Bulletin communautaire! bulletin.comm@cscevangeline.ca 
Subscribe to the Évangéline Community Bulletin!  bulletin.comm@cscevangeline.ca 
Prochain bulletin : le 18 août / Date limite : le 15 août 
Next Bulletin: August 18 / Deadline: August 15 
 Pour plus d’information/For more information: 902-854-2166/bulletin.comm@cscevangeline.ca 

 
 

   

 

 

« Nous sommes heureux de publier ce  
bulletin pour la région Évangéline! » 

Espace disponible 
Space available 

   
 
 
 
1745, route 124, Wellington, PE, C0B 2E0 

Tél: 902-854-3300 

info@villagemusical.ca 
www.villagemusical.ca 

 

Le Conseil scolaire-communautaire Évangéline aimerait dire un GROS MERCI à ses commanditaires du bulletin! 
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COMMUNIQUÉ 
(Pour diffusion immédiate) 

 

« Y’a une étoile » : Une formule gagnante avec des chansons d’Angèle Arsenault, des rires et un délicieux goûter ! 
MONT-CARMEL – le 31 juillet 2023 – Les Productions Cuisine à Mémé attend avec impatience la présentation de son café-théâtre en hommage à l’auteure-
compositrice-interprète de renom international Angèle Arsenault, « Y’a une étoile », du 8 au 12 août sur la scène de la Salle paroissiale de Mont-Carmel. 
 

Ce fantastique show mettra en vedette la nièce de la défunte Angèle, la chanteuse professionnelle Jeanette Arsenault, qui sera accompagnée au piano par 
Tanya Bernard et à la basse et au violon par Gilbert Arsenault.  
 

« Un des aspects remarquables des shows d’Angèle était qu’elle n’avait pas besoin d’un grand orchestre afin de transmettre ses paroles et sa musique à son 
public. Un simple trio était suffisant. Et pour reproduire ce style de scénario, nous avons choisis Tanya et Gilbert, deux des meilleurs musiciens et 
musiciennes qu’offre la communauté acadienne insulaire, » signale Paul D. Gallant, le directeur artistique du show. 
 

Mais, avis aux spectateurs, ce café-théâtre n’est pas uniquement un concert de la musique d’Angèle. C’est bien plus que cela alors qu’on prend avantage de 
la magie du théâtre afin de raconter l’histoire de cette femme remarquable. Le tout commence dans les studios de CIPE, la radio fictive des Acadiens et 
francophones de l’Île avec une émission spéciale de « En direct avec Phil », qui se veut un hommage à Angèle, l’artiste préférée de l’animateur. Bien que Phil, 
interprété par Paul D. Gallant, prépare son show depuis bien des mois, ses plans sont tous virés à l’envers avec l’arrivée de la stagiaire inattendue, Marie-
Thérèse. De dire qu’elle est des plus maladroites dans un studio de radio serait le moindre que l’on puisse dire.  
 

Mais l’émission se passe relativement bien avec Marie-Thérèse, malgré les petits bobos des plus humoristiques, pas seulement avec Phil mais aussi avec ceux 
qui appellent la radio pour placer des demandes spéciales. 
 

Le rôle de Marie-Thérèse sera interprété par Katie Marchbank de Summerside, qui a joué le rôle de Jeannette dans le café-théâtre « La Wake à Gélas » cet 
été. Son collègue de classe, Xavier Gallant, qui est d’ailleurs le petit-fils de Paul, jouera divers personnages qui appelleront la radio. 
 

Le tout sera agrémenté d’un merveilleux goûter que bien des spectateurs à La Wake à Gélas ont décrit ainsi : « C’est comme quand on allait chez nos grands-
parents et ils nous préparaient un lunch. »  
 

Achetez vos billets maintenant pour ce café-théâtre à ne pas manquer en visitant le site productionsmeme.ca ou en composant le 902-303-6766. 
 

-30- 
 

PHOTO 1 : Jeanette Arsenault interprètera les chansons de sa tante Angèle Arsenault dans la production de 
 « Y’a une étoile » du 8 au 12 août à Mont-Carmel. 
 
PHOTO 2 : La défunte Angèle Arsenault, qui était une grande vedette au Québec, en Acadie et en Europe,  
a inspiré de nombreux artistes modernes, y compris plusieurs de ses nièces. 

 
Pour de plus amples renseignements : 
Paul D. Gallant 
Propriétaire / auteur / directeur artistique 
Productions Cuisine à Mémé 
902-439-4750 
pauldgallant@gmail.com 
 

 
 
 

PRESS RELEASE 
(For immediate release) 

 

"Y'a une étoile": A winning formulafeaturing Angèle Arsenault songs, laughs and delicious snack! 
MONT-CARMEL - July 31, 2023 - Productions Cuisine à Mémé is looking forward to presenting its tribute to internationally renowned singer-songwriter 
Angèle Arsenault, during the café-theatre "Y'a une étoile", from Aug. 8-12 at the Mont-Carmel Parish Hall. 
 

This fantastic show will feature the late Angèle's niece, professional singer Jeanette Arsenault, accompanied on piano by Tanya Bernard and on bass and 
violin by Gilbert Arsenault.  
 

"One of the remarkable things about Angèle's shows was that she didn't need a big orchestra to convey her words and music to her audience. A simple trio 
was enough. And to reproduce this style of scenario, we chose Tanya and Gilbert, two of the best musicians the Island’s Acadian community has to offer," 
points out Paul D. Gallant, the show's artistic director. 
 

But be warned, this café-theatre is not just a concert of Angèle's music. It's much more than that, as we take advantage of the magic of theater to tell the 
story of this remarkable woman. It all begins in the studios of CIPE, the fictitious radio station for Acadians and francophones on the Island, with a special 
broadcast of “Live with Phil”, a tribute to Angèle, the host's favorite artist. Although Phil, played by Paul D. Gallant, has been preparing his show for months, 
his plans are turned upside down with the unexpected arrival of intern Marie-Thérèse. To say she's clumsy in a radio studio would be an understatement.  
 

But the show goes relatively smoothly with Marie-Thérèse, despite the most humorous little boo-boos, not only with Phil but also with those who call in with 
special requests. 
 

The role of Marie-Thérèse will be played by Katie Marchbank from Summerside, who played Jeannette in the café-theatre "La Wake à Gélas" this summer. 
Her classmate Xavier Gallant, who happens to be Paul's grandson, will play a variety of characters calling in to the radio. 
 

All this will be accompanied by a wonderful snack, which many of the spectators at La Wake à Gélas described as follows: "It's like when we used to go to our 
grandparents' house and they'd make us lunch." 
 

Buy your tickets now for this not-to-be-missed café-theatre by visiting productionsmeme.ca or calling 902-303-6766. 
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PHOTO 1: Jeanette Arsenault will perform the songs of her aunt Angèle Arsenault in the production of  
"Y'a une étoile" Aug. 8-12 in Mont-Carmel. 
 

PHOTO 2: The late Angèle Arsenault, who was a huge star in Quebec, Acadia and Europe,  
inspired many modern artists, including several of her nieces. 
 
 
For further information, please contact: 
Paul D. Gallant 
Owner / playwright / artistic director 
Productions Cuisine à Mémé 
902-439-4750 
pauldgallant@gmail.com 



 

  



 

 

 


